
 

Cercle Saint Nicolas 

PV Réunion du comité 14.01.2024 

 

 

Etaient présents : Mathieu et Kylian POULAIN, Fabien PRADINES, Catherine KOENIG, Emma FASSLER, 

Ewan PRADINES, Romain FOUQUET, Jean-Christophe et Léa VALENTIN, Philippe JEHEL Thierry 

FOUQUET, Régine WALTER.  

 

Excusés : René HOFFMANN, Stéphanie RINNER, Vesna VUKOVIC, Léa MARCHAL. 

,   

 

Ordre du jour : 
 

1. Approbation du PV de la réunion du 05.11.2023 

2. Etat des comptes par le trésorier 

3. Section basket 

4. Section théâtre 

5. Point sur l’organisation des prochaines manifestations / création calendrier photo 

6. Création de l’espace convivialité (projet écrit + croquis à soumettre à la Mairie) 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

8. Divers 

 
 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

2. Mouvement au sein du Comité 

Emilie OBLIGE a démissionné du poste de Vice-Présidente. 

 

3. Etat des comptes par le trésorier 

- Compte courant : + 4234.83 € 

- Compte de dépôt : + 9155.84 € 

Ce qui représente un an de réserve.  

La fête de Noël a entraîné une dépense de 60€ environ. 

Mathieu va se renseigner quant au fonctionnement de l’octroi du Pass’sport qui permet aux jeunes de 

bénéficier d’une réduction de 50€ sur les licences. 

 

4. Section basket 

 

- Animation de l’OBE (Opération Basket à l’Ecole) :  

o A démarré en janvier avec l’école primaire de Sainte-Croix-Aux-Mines.  

o Après les vacances d’hiver, avec l’école de SMAM (la grande section de maternelle et l’école 

primaire) 

o Après les vacances de Pâques, avec l’école LIEPVRE. 

 

- En micro-basket : 5 enfants. Ce chiffre devrait évoluer suite à l’OBE 

 

- L’année prochaine il devrait y avoir une équipe mixte de benjamin et peut-être une équipe de cadette. 

Cela nécessitera le recrutement de nouveaux entraîneurs.  

 

- Un conflit a eu lieu entre les séniors filles et Mathieu. Mathieu a envoyé un courrier à l’entraîneur et 



 

une rencontre début janvier a permis d’évoquer les problèmes. 

 

- Mathieu souligne avoir observé une belle évolution des différentes sections de jeunes, de beaux progrès 

ont été réalisés et les liens se renforcent entre les différentes sections.  

 

- De nouvelles tenues pour les filles sont en négociation avec le magasin Intermarché de Ste Croix.  

 

- Une demande a été faite à la Mairie pour un nouveau panneau chrono. 

 

- Les grilles sont dangereuses devant l’entrée de la salle : risque de chutes notamment… Mathieu en 

parlera avec Thierry CONRAUX (responsable de la salle) + le Maire. 

 

- L’OSJC devient intercommunale à compter de sa prochaine AG. C’est d’ores et déjà acté. Une 

commission sera créée pour définir le fonctionnement et les lignes directrices de cette nouvelle 

organisation. C’est une bonne nouvelle pour l’ensemble des clubs de la vallée. Le versement des 

subventions restera géré par les communes qui percevront une enveloppe de l’OSJC.  

 

 

5. Section théâtre 

 

La saison a été lancée le 12/01/24, par une première réunion de présentation et de lecture de la pièce 

« L’honneur des Cipolino ». Trois potentiels nouveaux acteurs sont venus découvrir la pièce et faire des 

essais de lecture. 

Pour l’instant c’est un travail de table une fois par mois. A partir de septembre les répétions vont 

s’accélérer.  

La pièce sera jouée en novembre : les 15-16-17 / 22-23-24 novembre 2024. Thierry va réserver la salle 

auprès de la mairie en février. (Il en profitera pour évoquer le problème de la trappe d’évacuation des 

fumées, située au-dessus de la scène et qui amène de la lumière sur la scène. Il demandera s’il est possible 

de le peindre en noir ou de mettre un rideau). 

 

Comme chaque année, de l’aide sera la bienvenue pour gérer l’accueil, la buvette etc… 

Niveau communication : envoyer un article + photo de la pièce 2023 à « sortir en Val d’Argent », pour 

que les dates de la prochaine pièce soient publiées dans le flyer. 

 

Autre projet de pièce pour le printemps : actuellement compromis par manque d’acteurs. 

 

Projet de création d’une section « jeunes » au sein du Cercle (pour les 8-11 ans), en ouvrant aux enfants 

scolarisé. Thierry aura besoin d’aide car ne pourra pas gérer seul. Régine va faire un petit sondage auprès 

des familles au sein du groupe des poussins pour voir qui serait intéressé.  

 

 

6. Bilan fête de Noël et organisation des prochaines manifestations 

 

Bilan de la Fête de noël - 16 décembre 2023 à 20h – salle Val Expo. 

- La fête a permis de rassembler 65 adultes, 32 adolescents et 9 enfants de moins de 6 ans. Cette fête fut 

très appréciée de nos membres et familles, des retours très positifs ont été remontés. La fête de Noël, 

organisée pour la première fois sous cette forme, fut une belle réussite. 

- Dépenses engagées : 60€ (A ce jour, la commune n’a pas facturé de fluides) 

- Nous remercions Jean-Christophe pour son dévouement et la prestation proposée qui a permis le succès 

de la soirée. Nous remercions également l’équipe des jeunes qui ont assuré efficacement le service, ce 

qui a permis aux personnes de rester assises à table. 

- La salle se prêtait bien à cette réception, elle était déjà décorée, les tables - chaises - piste de danse et 

scène étaient déjà installés, suite à la fête de Noël des anciens. 

- Le délai d’inscription était suffisant pour que J-C puisse passer les commandes. 



 

- L’entrée était un peu trop copieuse pour les enfants, une autre formule sera proposée en 2024. 

- Plusieurs personnes se sont proposées pour aider à la mise en place et au rangement. Il aurait fallu prévoir 

un peu plus d’aide pour la vaisselle (faire un appel au micro la prochaine fois). 

- Le cadeau a beaucoup plu aux enfants. 

- Léa et quelques jeunes ont géré la musique. 

- Le pompier du SIAP s’est rendu disponible largement au-delà de minuit ce qui a été fortement apprécié. 

Comme la location était gratuite, le SIAP l’est théoriquement également. 

- Une carte de vœux et de remerciements a été envoyés aux partenaires (mairies SCAM et SMAM, OSJC, 

l’entreprise VA BTP qui nous a offert les gourdes) 

 

➔ En 2024 : renouveler la formule, démarrer l’organisation en septembre. Le responsable de la salle 

s’est d’ores et déjà engagé à nous remettre la salle à disposition. 

  Rajouter dans l’invitation « merci de préciser tout régime alimentaire ou allergie particulière » 

 

 

Création calendrier photo 

Projet remis pour l’année 2025. 

Proposition de faire un calendrier perpétuel sous forme de chevalet, qui servent à noter les anniversaires. 

Voir avec Killian et Vesna. 

 

 

Soirée familiale 

- Date proposée : samedi 01/06/24 

- Lieu : Mathieu va voir si la salle des fêtes est disponible. Sinon voir au stade de Ste Croix ou à l’étang 

de pêche de Ste Croix (repas dehors). Info du 15/01/24 : Mathieu confirme la réservation de la salle des 

fêtes de Ste Croix pour le 01/06/24. 

- Faire l’AG puis enchainer avec la soirée familiale, cela permettra peut-être de mobiliser davantage de 

personnes pour participer à l’AG.  

- Invitation : Régine fera l’invitation sur le même format que pour la fête de Noël, préciser « Je participe 

à l’AG », « Je participe au repas ». 

- Organisateur de l’AG : Romain (fait un power-point pour faire une rétrospective en photo), Ewan 

(prépare un budget), Killian. 

➔ Thierry et René, représentant les deux sections, fourniront un récap de la saison 

➔ Fabien fera un bilan sur les comptes 

➔ Régine fera un rapport moral (les généralités sur la vie du club, de manière chronologique)  

➔ à fournir à Mathieu en avril, pour avoir le temps de le mettre en forme 

- Organisateur soirée familiale, garder le même petit comité que pour la fête de Noël : Jean-Christophe, 

Vesna, Fabien, Mathieu et Régine.  

- Il faudra définir le montant de la participation pour le repas. 

 

 

Sortie à Geispolsheim pour aller voir un match  

Date à convenir sur un samedi qui soit compatible avec les matchs de nos membres. 

Si on peut la mettre en place, pas d’autres sortie (type Fraispertuis) comme évoqué lors de la dernière 

AG. 

 

 

 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

 

La prochaine réunion du comité se tiendra le 10/03/24 à 10h 

 

 



 

 

 

 

 

8. Divers 

/ 

 

 

La Secrétaire, Le Président, 

Régine WALTER Mathieu POULAIN 


